



Europa-Universität Viadrina  
Dezernat für Studentische Angelegenheiten  
Große Scharrnstraße 59  
  
15230 Frankfurt (Oder)

**Bewerbernummer**  
Applicant number

## **Bestätigung der erbrachten Bachelorleistungen zur Einschreibung** **Confirmation of the Bachelor's performance for enrollment**

Name, Vorname  
Name, first name \_\_\_\_\_

Geburtsdatum  
Date of birth \_\_\_\_\_

Derzeitige Universität/ Hochschule  
Current university \_\_\_\_\_

Studienfach  
Course of study \_\_\_\_\_

Abschlussziel  
Graduation goal \_\_\_\_\_

Die genannte Universität/Hochschule bestätigt, dass die/der genannte Studierende alle notwendigen Prüfungsleistungen für den genannten Studiengang eingereicht hat und der Prüfungsanspruch zum Zeitpunkt der Abgabe der Erklärung besteht. Eine Bewertung der Studien- und Prüfungsleistungen muss zur Abgabe der Erklärung nicht erfolgt sein.

The stated university confirms, that the above named student has submitted all necessary exams for the named course of study and that the examination right exists at the time of the submission of the declaration. An evaluation of the coursework and exams did not have to be made to make the declaration.

Die Bestätigung wird zur vorläufigen Immatrikulation in einen Masterstudiengang der Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder) nach § 14 (1) des Brandenburgischen Hochschulgesetzes verwendet.

The confirmation is used for the provisional enrollment in a master programme of the European University Viadrina Frankfurt (Oder) according to § 14 (1) of the Brandenburg University Law.

Ort, Datum  
city, date

Bearbeiter\*in  
processing person

Stempel, Unterschrift  
stamp, signature

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte das Zulassungsamt der Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder):

If you have any questions, please contact the Admissions Office of the European University Viadrina Frankfurt (Oder):

☎ +49 335 5534 4262

@ zulassung@europa-uni.de

**Nur für interne Zwecke! For internal use only!**

(Bearbeitungsvermerke)

- Einschreibung
- Bescheid für vorläufige Immatrikulation
- Rückmeldesperre für Folgesemester
- Sonstiges: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_